



## Le président du DREE a rencontré le chef de la maison royale de Bulgarie, Siméon II de Saxe-Cobourg-Gotha



**Service de communication du DREE.** Le 6 décembre, à Sofia, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le chef de la Maison royale de Bulgarie, Siméon II de Saxe-Cobourg-Gotha. Mgr Antoine était en Bulgarie pour participer aux célébrations du 70<sup>e</sup> anniversaire de la Représentation de l'Église orthodoxe russe.

Participaient à la rencontre : l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Bulgarie, E. Mitrofanova, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE par intérim, l'archimandrite Vassien (Zmeïev), recteur de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Sofia, et le prêtre Alexandre Erchov, assistant du président du DREE.

Le métropolite Antoine, au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a chaleureusement salué Siméon II de Saxe-Cobourg-Gotha, soulignant son importante contribution dans la préservation de l'unité de l'Église orthodoxe bulgare et la consolidation de sa position dans la société bulgare, ainsi que la contribution personnelle du chef de la Maison royale de Bulgarie au renforcement des liens entre les Églises orthodoxes russe et bulgare. Siméon II a prié le métropolite de transmettre ses salutations et ses bons souhaits au patriarche Cyrille.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89857/>